

Sitzungsprotokoll zur Vorstandssitzung der SDM vom 14.11.2018

Anwesende: Michael Kaden, Volker Husen, Alex Münster, Heike Vogel, Marion Kaden, Udo Kern, Fritz Pfeffer, Ulrich Fellhauer, Daniel Loibl, Alex Meironk

Protokollführer: Udo Kern **Vorsitz:** Michael Kaden

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Vorstand
2. Münchner Stadtmeisterschaft
 - 2.1 Meldeschluss
 - 2.2 Beschluss zum Meldeschluss
 - 2.3 Veranstaltungsort
 - 2.4 Beschluss über den Veranstaltungsort
 - 2.5 Lieferant Boardanlage
 - 2.6 Beschluss zur Beauftragung des Boardlieferanten
3. Kommunikation
 - 3.1 Emailverteiler an alle TC's bei Veröffentlichungen auf der Website
 - 3.2 Beschluss zu 3.1
4. Sonstiges
 - 4.1 Thema Spendenquittungen

1. Begrüßung durch den Vorstand	Verantwortlich	Datum
...erfolgte um 19:30 Uhr		
2. Münchner Stadtmeisterschaft		
2.1) Meldeschluss Meldeschluss ist Donnerstag, 07.02.2019, – zwei Tage vor dem Turnier		
2.2) Beschluss zum Meldeschluss Wird einstimmig angenommen		
2.3) Veranstaltungsort SV Schwarz-Weiß in der Fehwiesenstr. 115 wurde renoviert und der neue Pächter verlangt, wie bisher, keine Saalmiete, da auch sonst keine Alternativen bekannt sind wird darüber abgestimmt.		
2.4) Beschluss über den Veranstaltungsort SV Schwarz-Weiß als Veranstaltungsort wird einstimmig angenommen		
2.5) Lieferant Boardanlage Happy Tops in Erlangen hat zwischenzeitlich bestätigt, dass sie wieder die Boardanlage aufstellen werden.		
2.6) Beschluss zur Beauftragung des Boardlieferanten Es wird einstimmig beschlossen, bei Happy Tops eine 9-Board-Anlage zu bestellen	Michael	asap
3. Kommunikation		
3.1 Email-verteiler an alle TC's bei Veröffentlichungen auf der Website Diskussion über Bring- oder Holschuld der Information am Beispiel Terminverlegung Pokalquali Liga 4 – wegen kurzfristiger Änderung hat es kaum wer mitbekommen.		
3.2 Beschluss zu 3.1 Es wurde einstimmig beschlossen, in Zukunft bei kurzfristiger Aktualisierung der Website eine Rundmail (Newsletter) an alle TC's zu verschicken, damit diese sich zeitnah auf der HP informieren können.		

<p>4. Sonstiges</p> <p>4.1 Das Thema „Spendenquittungen“ bleibt weiterhin ungeklärt, da noch keine vollständigen und kompetenten Informationen vorliegen</p> <p>4.2 Volker bittet darum, dass bei den Pokalqualis zu den Spielernamen auch der Teamname geschrieben wird, damit der die Spieler leichter zuordnen kann.</p>		
<p>4.3 Alex Meironk regt an, auf der Stadtmeisterschaft neben Damen und Herren auch eine Jugendklasse spielen zu lassen, was auf allgemeine Zustimmung stößt.</p>		
<p>4.4 Die Entwicklung der neuen HP ist soweit im Zeitplan, die Fertigstellung sollte bis Weihnachten abgeschlossen sein</p>		
<p>4.5. Die Sitzung wurde um 21:28 beendet, nächste Sitzung ist für Mitte Januar 2019 geplant</p>		

Unterhaching, 19.10.2018

Für das Protokoll: Udo Kern **Gelesen und geprüft:** Michael Kaden
